

Nr. 23/2023  
Halle (Saale), 2. Februar 2023



SACHSEN-ANHALT

Statistisches Landesamt

Pressesprecherin

Zahl der Woche: 48 332

Das Reisegebiet Harz und Harzvorland konnte im Februar 2022 insgesamt 48 332 Gästeankünfte verbuchen, wie das Statistische Landesamt anlässlich der morgen in Sachsen-Anhalt beginnenden Winterferien mitteilt. Damit entfielen 38 % aller Ankünfte des Monats in Sachsen-Anhalt auf dieses Reisegebiet. Bei einer durchschnittlichen Aufenthaltsdauer von 2,9 Tagen konnten insgesamt 141 076 Übernachtungen gezählt werden. Mit 56 522 Übernachtungen entfielen mehr als 40 % auf Wernigerode. Im gesamten Land waren es 354 949 Übernachtungen.

Die Zahlen stammen aus der Monatserhebung im Tourismus (Beherbergungsstatistik). In dieser werden Beherbergungsbetriebe ab 10 Schlafgelegenheiten u. a. mit Gästeankünften, Aufenthaltsdauer und Herkunft der Gäste erfasst.

Weitere Informationen zum Thema Tourismus finden Sie im [Internetangebot](#) des Statistischen Landesamtes Sachsen-Anhalt.

Die lange Zeitreihe oder die Basisdaten zum Thema Tourismus können über die [Tabellen zum Tourismus \(45412\)](#) in der Datenbank GENESIS-Online abgerufen werden

PRESEMITTEILUNG

Merseburger Str. 2  
06110 Halle (Saale)

Tel. 0345 2318-702  
Fax 0345 2318-913

**Internet:**  
<https://statistik.sachsen-anhalt.de>  
**E-Mail:**  
pressestelle@stala.mi.sachsen-anhalt.de

Verbreitung mit Quellenangabe erwünscht.

**Sachsen-Anhalt**  
**#moderndenken**